

Ist Mohammed Mursi der biblische KÖNIG DES SÜDENS?

Am 24.Juni 2012 wurde verkündet, dass Mohammed Mursi die Präsidentschaftswahl gewonnen hat.

Jesaja Kapitel 19. Verse 1-4

„Die Last über Ägypten: Siehe, der HERR fährt auf einer schnellen Wolke einher und kommt nach Ägypten! Da werden die Götzen Ägyptens vor ihm beben, und das Herz wird den Ägyptern im Leibe vergehen. 2Und ICH will die Ägypter gegeneinander aufstacheln, dass sie kämpfen werden, ein Bruder gegen den anderen, ein Freund gegen den anderen, Stadt gegen Stadt, Königreich gegen Königreich. 3Und der Geist der Ägypter wird irre werden in ihrem Inneren, und ICH will ihren RAT zunichte machen; dann werden sie die Götzen, die Zauberer, die Totenbeschwörer und die Wahrsager befragen. 4Und ICH will die Ägypter in die Hände eines strengen Herrn ausliefern, und ein harter König soll über sie herrschen“, spricht der Herrscher, der HERR der Heerscharen.

In der Öffentlichkeit proklamiert Mursi Demokratie. Aber innerhalb seiner Gemeinschaft der Muslim Bruderschaft spricht er davon, das Scharia-Recht einzuführen, wozu gehört, dass jeder, der nicht zum Islam konvertiert, eine hohe KOPFSTEUER bezahlen muss. Mursi sagt dort, dass er die Vereinigten Arabischen Staaten im Mittleren Osten gründen will, wobei nicht Mekka, Medina oder Kairo die Hauptstadt sein soll, sondern JERUSALEM. Er sagt der Öffentlichkeit auch nicht, dass Millionen von Mördern in Jerusalem einmarschieren werden. Nein, der Öffentlichkeit verspricht er, aus Ägypten einen modernen demokratischen Staat machen zu wollen mit einer patriotischen Verfassung.

Auch die Hamas im Gazastreifen wird über dieses Wahlergebnis jubeln.

Es könnte sein, dass Mohammed Mursi dieser „strenge Herr“ sein wird, der **biblische KÖNIG DES SÜDENS**, der über sie herrschen wird. Wenn das stimmt, würde sich eine Prophezeiung erfüllen, die Jesaja vor 3 000 Jahren von Gott gegeben wurde. Wenn das der Fall wäre, würde sie sich direkt vor unseren Augen erfüllen. Dazu müsste der derzeitige Rat aufgelöst werden, der bisher die militärische Macht besaß und das Geld verwaltet hat. Alles würde in die Hände von Mursi fallen. Dabei würde es zu einem großen Blutvergießen kommen, zu einem Bürgerkrieg, wie er jetzt in Syrien stattfindet.

Wenn Mursi der **biblische König des Südens** wäre, wäre dies ein Zeichen dafür, dass der HERR Jesus Christus bald wiederkommt, zuerst für die Gläubigen zur Entrückung und nach der Trübsalzeit wieder zurück auf die Erde, um die gottlosen Völker zu richten. Wenn das der Fall wäre, wäre dies ein **BEWEIS** dafür, dass wir uns kurz vor der Trübsalzeit befänden. Das wäre ein eindeutiges **BIBLISCHES ENDZEITZEICHEN!!!**

Hinzu kommt, dass Obama auf der Seite der Muslim Bruderschaft steht. Mursi hätte also die volle Rückendeckung der Obama-Administration!!! Er verkündete das in seiner Rede vom 4.Juni 2009 in Kairo.

Die Bibel sagt, dass der Antichrist gegen den König des Nordens (der müsste wohl dann demnächst auch in Erscheinung treten) und gegen den König des Südens kämpfen wird.

Daniel Kapitel 11, Verse 39-44

39Und er (der Antichrist) wird gegen die starken Festungen vorgehen mit

einem fremden Gott. Wer diesen anerkennt, dem wird er große Ehre erweisen, und er wird ihnen Gewalt geben über viele und zur Belohnung Ländereien unter sie verteilen. 40Zur Zeit des Endes aber wird der König des Südens mit ihm zusammenstoßen. Da wird dann der König des Nordens mit Wagen, Reitern und vielen Schiffen auf ihn losstürmen und in die Länder eindringen und sie überschwemmen und überfluten. 41Er wird auch in das herrliche Land kommen, und viele werden unterliegen. Diese aber werden seiner Hand entfliehen: Edom, Moab und die Vornehmsten der Ammoniter. 42Er wird auch seine Hand nach den Ländern ausstrecken, und das Land Ägypten wird nicht entfliehen; 43sondern er wird sich der Gold- und Silberschätze und aller Kostbarkeiten Ägyptens bemächtigen; auch werden Lubier (Lybien) und Kuschiten (Äthiopien) zu seinem Gefolge gehören. 44Aber Gerüchte aus Osten und Norden werden ihn erschrecken; daher wird er in großer Wut aufbrechen, um viele zu verderben und zu vertilgen.

Siehe Video vom 21.Juni 2012 von „arte“

http://videos.arte.tv/de/videos/aegypten_woher_kommt_mohammed_mursi_-6760864.html

Der ägyptische Kleriker Safwat Higazi sagte am 1.Mai 2012 im ägyptischen Fernsehsender „Al-Nas TV“, dass wenn Mohammed Präsident würde, er Jerusalem befreien werde.

Video vom 7.Mai 2012 von „Memri TV“:

<http://www.youtube.com/watch?v=QI3wG3loKIA&feature=related>

„Wir haben den Traum von dem islamischen Kalifat vor Augen. Wir sehen ihn realisiert vor uns, wenn Allah es will, durch Dr. Mohammed Mursi, durch die Muslim-Brüder, seine Unterstützer und seine politische Partei. Wir können

sehen, wie der große Traum, den wir alle haben, den von den Vereinigten Staaten von Arabien, wiederhergestellt wird, wenn Allah es will. Die Vereinigten Staaten von Arabien werden wieder hergestellt werden durch diesen Mann und seine Unterstützer. Die Hauptstadt des Kalifats, die Hauptstadt der Vereinigten Staaten von Arabien wird JERUSALEM sein, wenn Allah es so will.“

In die Menschenmenge von Millionen Ägypter wird gerufen:

„Mursi wird morgen den Gazastreifen befreien. Ich bin Ägypter und bin stolz darauf. Sagt: 'Allah ist größer! Allah ist größer!'“

Der ägyptische Kleriker Safwat Higazi fährt fort:

„Unsere Hauptstadt wird NICHT Kairo, Mekka oder Medina sein. Es wird JERUSALEM sein, wenn Allah es will. Unser Ruf sollte lauten: 'Millionen Märtyrer, macht Euch auf nach Jerusalem!'“

Und Millionen Ägypter greifen diesen Ruf auf und sprechen ihn nach.

Dann wird folgendes Lied gesungen:

„Vertreibt den Schlaf aus den Augen aller Juden. Kommt, die Ihr das Martyrium liebt. Ihr seid allesamt Hamas-Brüder! Vergesst die ganze Welt! Vergesst sämtliche Konferenzen! Schwingt die Waffen! Sprecht Eure Gebete und betet zu dem Herrn!“

Higazi fährt fort:

„Ich sage dies von dem Podium von Al-Mahalla aus, aus dem Herzen des Deltas, aus dem Herzen Ägyptens, so dass es die ganze Welt hören kann. Wir sagen es laut und deutlich: Ja, Jerusalem ist unser Ziel! Wir werden in Jerusalem beten, ansonsten werden wir vor den Toren Jerusalems als Märtyrer sterben. Millionen Märtyrer, marschiert nach Jersualem!“

Der Fernsehsender „Memri-TV“ strahlt in über 100 arabische und iranische Fernsehkanäle aus, 24 Stunden, rund um die Uhr.

Die deutschen Medien sagen dazu, dass die Christen in Ägypten nun berechnete Angst vor der Zukunft haben?

24.Juni 2012

<http://www.tagesschau.de/ausland/mursiportraet100.html>

Erinnern wir uns an den Reiter auf dem fahlen Pferd, der plötzlich im Februar 2011 auf dem Tahir-Platz in Kairo auftauchte?

Video vom 5.Februar 2012

<http://www.youtube.com/watch?v=c9jlgEEAXX0>

Ob diese beiden Dinge im Zusammenhang stehen, wird abzuwarten sein ...

[Mach mit beim ENDZEIT-REPORTER-PROJEKT:](#)

[Unterstützung der Teilnehmer am ENDZEIT-REPORTER-PROJEKT](#)

